





Crónicas camperas

Soy un paria que apenas garabateo, paria del campo.

Ahora bien, cada año voy advirtiéndolo que con el progreso de las máquinas, la desocupación aumenta el ochenta por ciento.

Yo hablo con conocimiento de causa por cuanto el año pasado, es decir, en la cosecha pasada, estuve trabajando en una chacra, en que el año anterior el patrón había ocupado a cuarenta, pero este año pasado el chacarero se entrevistó con los oyentes de máquinas, y trajo dos máquinas trilladoras cosechadoras. ¡Sabían compañeros cuánto aumentó la desocupación en esa sola chacra? treinta trabajadores sin trabajo. Por nuestro dinero vivo que no solamente el progreso de las máquinas aumenta la desocupación en el campo, sino también en la ciudad. Luego después de los pocos días que se trabajan nos pagan, nuestros explotadores un miserable jornal de cinco pesos por día.

La jornada pésima que trabajamos los parias del campo, es de trece horas y media, que paulatinamente se van gastando las fuerzas físicas y las energías. Luego para las pocas horas de descanso que tenemos, nos meten en un galpón junto a los animales, llenos de insectos, por cama nos dan cuatro o cinco bolsones. Nosotros, los golondrinas, como animales, tanto en busca de quien nos alimente nuestros brazos, siempre tropiezan con algunos obstáculos, es decir los hombres que seguimos por el camino recto.

Muchas veces, caminamos de estación a estación, y nos juntamos infinidad de parias y cambiamos impresiones. Algunos hablan del gobierno socialista, y otros del gobierno comunista, pero nosotros decimos que echen una ojeada sobre el partido socialista mexicano.

A. LOPEZ

Compañero:

Compañero: como decir hermano. ¡Qué bella palabra! más que una obra de arte, o un paisaje maravilloso, nos conmueve. Cuando llegamos a un pequeño ciudad o simple desvío, y nos detiene un joven o viejo que nos dice, clávidonos la mirada como temiendo equivocarse:

"Compañero usted"... es nos estrema el alma. Sentimos que el cerebro se aclara y el corazón se oprime, no como cuando hay dolor, sino lo mismo que cuando, después de mucho tiempo y ya maduro por los años, volvemos a ver nuestra querida madre y nos aprieta en su pecho, y hasta nos muere y nos besa. Lo mismo.

Hasta las lágrimas se nos asoman a los ojos...

¿Sensibiliza? Tal vez. Pero a mí me gusta, mucho sentir. ¡Látima que no pueda decir todo lo que siento que es mucho de humano! En cada pueblo o ciudad, se me ensancha el corazón, como si quisiera cobrar una amistad más en el momento de la despedida.

Aun cuando nadie nos ha dicho: aliento, perseverancia, fe, nos han dicho mucho más con una sola palabra, corta y que a muchos les suena mal y hasta la toman a chiste: Compañeros, niños, mujeres y hombres nos dieron la mano en los pueblos que tocamos, todos nos dieron su salud, aliento, fe y esperanza.

¡Salud compañeros y compañeros, los contesto yo de la infima manera.

Francisco ROMERO

O. Albañiles y Anexos

SOCIEDAD DE R. O. ALBAÑILES Y ANEXOS DE LANUS - A LOS COMPASEROS DE TODOS LOS PUEBLOS CIRCUNVECINOS DE LA CAPITAL

Camaradas: Parece que lo que hasta ayer parecía una parodia para los dos tiranos y explotadores de la construcción, que en esta localidad tenemos bloqueados por todos los gremios que tienen antigüedad con el ramo de la construcción, hoy lo están tomando en serio.

Estos grandes tiranos, hombres sin dignidad ni conciencia, hombres sin habilidades ni fuerza, nos encontramos solos y sin fuerza.

Hoy que han visto que no es así, y que además contamos con la solidaridad de los trabajadores organizados de todos los pueblos circunvecinos, incluso nuestros camaradas de la capital, estos pobres mentecatos comienzan a comprender lo ineficaz de la resistencia.

A título de información, para todos los camaradas que se interesan por la pronta derrota de estos zánganos, comunicamos que hemos podido ver cómo andan que se las pelan esos señores. Para las 9 de la mañana del día 11, se reunían los patrones yeseros, conjuntamente con los constructores para constatar el apuro en que se ha metido Fortunato González.

De lo que han resuelto no sabemos nada. Ellos tendrán que venir a nuestra secretaría para arreglar.

Trabajadores: No olvidemos que la soledad es el arma más potente y explosiva. ¡Guerra a todos los tiranos y explotadores!

LA COMISION

NOTA: Nuestra Secretaría: 2 de Mayo 4557 - Lanús Oeste F. C. Sud.

Grupo A. Israelita "Trabajo"

A LOS OBREROS GORREROS ANARQUISTAS Y SIMPATIZANTES

Por la presente invitamos a los obreros gorreros anarquistas y simpatizantes a una reunión que se realizará el jueves 19 del cte, a las 21 horas, en el local B. Mitre 3270, con el fin de tratar algunos asuntos relacionados con la situación del gremio. Esperamos que los camaradas concientes no faltarán.

Comunicamos a todos los camaradas anarquistas y simpatizantes de habla israelita, que la asamblea del 15 del mes en curso pasó a cuarto intermedio hasta el domingo 22 del cte, a las 14 horas, en el local de la calle Corrientes 2352.

Como los asuntos a tratar son de suma importancia esperamos que los camaradas no falten.

Los componentes de esta Agrupación se reúnen el jueves 19 del cte, a las 22 horas, en B. Mitre 3270. Invitamos a los simpatizantes.

LA AGRUPACION

Metalúrgicos Unidos

HUELGA EN LA "OXIDRICA ARGENTINA" (S. A.)

Esta sociedad pone en conocimiento del pueblo en general y de los trabajadores en particular, que el personal de "La Oxidrica Argentina" (S. A.), está en huelga desde hace unos días.

Las causas de este conflicto no pueden ser más justas; este personal explotado injustamente, ha tenido la necesidad de ir a la huelga por no atender la gerencia de la casa las justas reclamaciones hechas por los obreros, nos cuales por mucho tiempo estuvieron esperando que la bondad de ciertos señores los pusiera en condiciones que les permitieran hacer frente a las necesidades más apremiantes de la vida. Ante tanta indiferencia, estos obreros recurrieron a la organización del personal, por el cual, Metalúrgicos Unidos hace una exhortación a todos los trabajadores a fin de que presten la más franca y espontánea solidaridad.

Y todos los trabajadores y los talleres metalúrgicos de la capital, deben probar, con los productos de "La Oxidrica Argentina" (S. A.).

¡Que Metalúrgicos Unidos dé una buena lección a esos propietarios burgueses!

LA COMISION

Metalúrgicos Unidos

Avellaneda.

LA HUELGA CON LA CASA THYSSEN (LA METAL).

Después de 15 meses desde la iniciación de este conflicto, hoy se encuentra mejor que nunca. Los huelguistas, con una voluntad férrea y un espíritu ejemplar apoyados por la solidaridad amplia de los gremios afines, llevan la arremetida de muerte a este monstruo capitalista.

Los huelguistas, tenemos la convicción de que faltan pocos días para un triunfo rotundo, y es por esto que estamos dispuestos a seguirle la guerra todo el tiempo que Thissen sea capaz de resistir. Como los demás, este capitalista, apoyado en la gran cantidad de millones que posee, pone en práctica una serie de maniobras que sería muy extenso enumerar, mandando por ejemplo los materiales a ciertos y determinados depósitos a altas horas de la noche, para luego, desde allí, transportarlos con tropas en condiciones que impiden la organización de los huelguistas en el puerto de la Capital pero la actividad de los huelguistas es tan extensa, que no dejan escapar al control estricto que mantienen ninguna clase de materiales. Y bien; al ver que todas las maniobras le fracasarán, recurre de nuevo a la policía para que esta no deje transitar por la calle a un solo huelguista, y, como los polizontes de la sección 3al de Avellaneda han olfateado que de la caja fuerte de Thissen se pueden sacar tajadas de grueso calibre, no se dan tregua ni un solo momento a recorrer las inmediaciones del establecimiento, y los lugares en que más o menos creen encontrar a los huelguistas detenidos de 4 y 5, y melindados en los calabozos donde los tienen dos o tres y más días sin dejarles pasar ni colchales para taparse a pesar de las noches crudas de invierno, ni viveres de ninguna clase, y llegando hasta negarles el agua, pero nada han conseguido, para las 9 de la mañana del día 11, se reunían los patrones yeseros, conjuntamente con los constructores para constatar el apuro en que se ha metido Fortunato González.

Francisco ROMERO

Estos grandes tiranos, hombres sin dignidad ni conciencia, hombres sin habilidades ni fuerza, nos encontramos solos y sin fuerza.

Hoy que han visto que no es así, y que además contamos con la solidaridad de los trabajadores organizados de todos los pueblos circunvecinos, incluso nuestros camaradas de la capital, estos pobres mentecatos comienzan a comprender lo ineficaz de la resistencia.

A título de información, para todos los camaradas que se interesan por la pronta derrota de estos zánganos, comunicamos que hemos podido ver cómo andan que se las pelan esos señores. Para las 9 de la mañana del día 11, se reunían los patrones yeseros, conjuntamente con los constructores para constatar el apuro en que se ha metido Fortunato González.

Metal), y demás capitalistas, están ampuando frente a los trabajadores honestos de Avellaneda, por cuanto aunque han de conseguir levantarlo con toda la policía junta, ni con las maniobras que la casa Thissen, emplear como consecuencia, el "Rey del Acero" ha de mordeateng a todos los huelguistas el botocot a los materiales de esta firma no der el polvo de la derrota quiera o no quiera.

Por otra parte el gremio va conquistando triunfos rotundos día a día, triunfos estos que representan fuertes celabones que se suman a la cadena que ha de terminar de ahogar a Thissen.

Hemos conseguido implantar la organización en las siguientes casas, las cuales han firmado íntegro el pliego de condiciones que les ha presentado la organización, por hacer estas firmas, operaciones comerciales con la casa Thysen (La Metal)

Son estas las siguientes: Eduardo W. borg, con grandes depósitos de hierro en la calle Graí Doch y Ríchnow; fábrica de tejidos metálicos, del Sr. Antonio Calvo, establecida en Domingos 742, y la fábrica del mismo ramo del señor Moros Hnos sita en Pavón y Columbia. Continúa en conflicto la fábrica de Ahambres del señor Jorge Juri y Cia, establecida en la calle Juan B. Palas 561, por continuar haciendo operaciones con la casa Thysen (La Metal).

[Viva la F. O. R. A.]

LA COMISION

O. Fideeros

HUELGA EN LA FABRICA DE JERONIMO CANESSA

El comité de huelga que sostiene el conflicto de la fábrica de fideos de Jerónimo Canessa (a) "El chileno", velando por los intereses de los mismos camaradas fideeros, vuelve a recordar al gremio que dicho conflicto continúa como se dejan sorprender en su buena fe, por siempre en pie de guerra, para que no la voz que este burgués y sus adictos hacen correr, de que en su casa "no existe el tal conflicto". Pero prueba de que existe ese conflicto es que él tiene un pliego de condiciones presentado por sus obreros, para firmar, cosa que hasta hoy no lo ha hecho, y mientras no lo haga la huelga continúa; prueba es además el aviso de pedido de personal de todas las secciones que publica a diario en la prensa burguesa, y prueba es también la de la Unión Chauxeurs que, en un bello gesto de solidaridad se ha negado a organizar al chauxeur del camión de dicha fábrica por estar tralicionado el movimiento, a quien "El chileno" lo había mandado organizar, porque así convenía a sus intereses. Por lo expuesto, camarada fideero, ya veis que existe ese conflicto con "El chileno" y sólo nos resta decir que nosotros los huelguistas, seguiremos firmes en la lucha y os exhortamos a que tomando ejemplo de la U. Chauxeurs, se practique la solidaridad, porque ésta y la huelga son las armas que hemos de esgrimir para que el triunfo sea un hecho.

Camaradas fideeros: no trabajéis en la fábrica del canaño "El chileno".

Viva la huelga; Viva la organización!

EL COMITE DE HUELGA

S. de los Trabajadores del F. C. C. A.

SAN CRISTOBAL

Esta organización, tomando en cuenta, la situación excepcional que atraviesa nuestro gremio, ha juzgado oportuno lanzar la iniciativa de un congreso regional de secciones ferroviarias. A tal fin ha cursado la siguiente circular a las secciones que se expresan al pie de este comunicado:

"Con la presente comunicamos por su intermedio, a todos los compañeros de esta sección, que en una numerosa asamblea realizada por este Sindicato, el día 6 de junio del actual, se ha resuelto hacer conocer a todas las secciones del Ferrocarril del Estado y al Comité de Relaciones, para que éste participe a todos los ferroviarios, que este Sindicato propone un congreso ferroviario a la brevedad posible, a fin de tratar de salvar la situación apremiante que atraviesa el gremio, tomando como base la situación de los peones de Vías y Obras.

"Está de más decir que cada sección o compañero, debe estudiar la orden del día a presentar a dicho Congreso.

"Trabajadores ferroviarios de la región: es hora ya que rompamos las cadenas con que las empresas ferroviarias, conjuntamente con los falsos rectores nos ligan.

"Con lo expuesto esperamos nos contesten a la brevedad posible, si están de acuerdo para efectuar dicho Congreso, en qué lugar y en qué fecha.

"Sin otro motivo, saludamos fraterualmente."

Por la sección: - EL SECRETARIO

Se ha enviado esta circular a: Comité de Relaciones, Sección Rosario del F. C. C. A. - Del F. C. C. N. A.; Julio, San Pedro de Julio, Périco, Pichanal, Gimenes, Metin, Mariana Pedraza, Hugo, manhua, Tafi Vito, Quimih, Afatuya, Testado, Laguna, Paiva, Santa Fe, Balnearia y Cruz del Eje.

Para todo lo relacionado con este congreso, dirigirse a Leopoldo Sirmaldi - San Cristóbal.

LA COMISION

ASAMBLEAS Y REUNIONES

O. PANADEROS

Comité de Relaciones

Con el fin de informar al gremio sobre la marcha de la reorganización y procurar dar un nuevo impulso a nuestro movimiento, realizaremos una asamblea general el miércoles 18 del corriente, a las 9 y 30 horas, en Bartolomé Mitre No 3270, donde además se tratará la siguiente

ORDEN DEL DIA

Balace del Comité de Relaciones. Asunto pasa. Desarrollo y forma de encarar el movimiento y asuntos varios. EL C. DE RELACIONES

O. ALBAÑILES Y ANEXOS

A las comisiones de albañiles de los pueblos circunvecinos, los invitamos a que manden delegados a la reunión del martes 17, a las 20 horas, en B. Mitre 3270, para tratar asuntos de suma importancia. Este llamado se hace especialmente a los albañiles de Lomas y Avellaneda.

EL SECRETARIO

YESEROS UNIDOS Y A.

Asamblea general del gremio, el miércoles 18, a las 18 horas, en el local de la Casa del Pueblo, Rivadavia 2150, para tratar la siguiente orden del día:

Acta anterior. - Renovación de la comisión. - Informe por los compañeros comisionados por la antelimita asamblea, para estudiar los puntos 2 y 3 de la asamblea mencionada. - Asunto Pedro Mataressi.

LA COMISION

S. DE R. EMPLEADOS Y OBREROS AFINES AL AUTOMOVIL

Se invita al personal de la casa The Goodyear Tire Rubber y Ca, sita en la calle Tucumán 117, a la asamblea que se realizará el el jueves 19 a las 20 horas, en B. Mitre 3270, para tratar asuntos que los interesan.

LA COMISION

CONSTRUCTORES DE CARRUAJES, CARROCERIAS Y A. GRAN ASAMBLEA

A los obreros carroceros, según reglamentación, nos corresponden las 6 horas, por las emanaciones y pulverizaciones de pintura, siendo insalubres los lugares donde se trabaja. ¡Qué actitud asumirá el gremio?

En la asamblea a realizarse el miércoles 18 del cte, a las 20.30 horas, en México, 2070, será definida esta cuestión. Socios y no socios están invitados a concurrir.

LA COMISION

SOCIEDAD DE AYUDANTES DE P. DE COCINA Y SECCION DE AYUDANTES Y P. DE COCINA DEL SINDICATO U. GASTRONOMICO

Se convoca al gremio a la asamblea general extraordinaria que tendrá lugar el miércoles 18 junio a las 15 horas, en Belgrano 1426 para tratar la siguiente

ORDEN DEL DIA

1. Unión e ingreso de los componentes de la sección del S. U. G. en nuestra sociedad.

2. Entrega por los mismos de los muebles, útiles, teléfono y archivo.

3. Cambio local.

4. Asuntos varios.

Socios y no socios a la asamblea.

LA COMISION

ACEITEROS UNIDOS

Se cita a los obreros del gremio a una reunión extraordinaria que se celebrará en su local social Necochea 1235, el día 18, miércoles, a las 17 horas, para tratar un asunto de mucho interés y urgencia. Que ningún obrero falte.

LA COMISION

F. OBRERA COMARCAL

Morón INVITACION

Los delegados integrantes de esta Federación quedan invitados a la reunión que se realizará el próximo domingo 22 de junio, a las 10 horas en el local de costumbre.

EL SECRETARIO

O. Varios

AVELLANEDA

EL CONFLICTO CON EL GARAGE DE PAVON Y MITRE

Repetidas veces, casi hasta el cansancio hemos invitado a los dueños de autos y camiones que guardan en el garage citado a que lo dejaran, en virtud de que está en conflicto con nuestra organización.

Algunos dueños, los menos, así lo han hecho. Los otros, los más reacios, los que nunca, o muy pocas veces se dan cuenta de que la casa se viene abajo hasta que no se les cae encima, han hecho oídos sordos a nuestros llamados de solidaridad. Para esos elementos que así proceden, hay la necesidad de emplear otros argumentos más contundentes que los que hemos empleado hasta hoy, así queremos que nuestro llamado sea tenido en cuenta.

Por causas que ya hemos explicado oportunamente, nuestra organización se ha visto en la necesidad de poner en conflicto al garage de Pavón y Mitre, porque en ello iba la defensa de nuestra dignidad y a la vez la de nuestros intereses. Y en este propósito no cesaremos hasta no triunfar ampliamente, lo que quiere decir que seguiremos pegándole en la cabeza.

Sin enfomismos ni vacilaciones de ninguna especie, diremos que la guerra está declarada contra el garage que sirve de epigrafe. Por lo tanto, exhortamos nuevamente a los dueños de autos y camiones que guardan en ese garage, a que lo abandonen lo más pronto posible.

Si así no lo hacen, tendrán que sufrir las consecuencias de un ruita tralición. Quedan, pues, advertidos.

AUTOS QUE AUN NO HAN ABANDONADO ESE GARAGE-

Taxímetros: chapa Avellaneda: Números Particulares: 1112, 221, 211. - Carros 2495 y 2662. Camión 1019.

Taxímetros, Capital: 749 y 9624.

F. Echeverría: chapa núm: 38, y Quilmes, chapa 1030.

Esos son los elementos que hasta hoy nos traicionan.

LA COMISION

VARIAS

OBREEROS ESTIBADORES

Puerto Mar del Plata

La correspondencia y todo lo relacionado con esta organización, debe dirigirse en lo sucesivo a los compañeros Luis R. Slesca, secretario, y Valentín González, tesoroero.

LA COMISION

AVISOS

Ruego al compañero Diego Parra se moleste pasar por el local de este diario. Puede hacerlo desde el lunes en adelante y durante las horas de la tarde.

Y. MARTI

Teniendo en la imprenta para su publicación la obra teatral "Matar! No!", ruego a aquellos que recibieron la obra "La Guerra", si pueden liquidar los ejemplares recibidos. - E. NAVAS.

O. ALBAÑILES Y ANEXOS

L A N U S

Comunicamos al proletariado regional que en nuestra última asamblea del domingo 8 del corriente, fué nombrada la comisión del gremio y fueron nombrados para tesoroero, el compañero Miguel Bianchi y para secretario, el compañero Saturnino Gimenes.

Lo relacionado con tesorería y la correspondencia debe venir a nombre de los mencionados compañeros a nuestra secretaría, calle 2 de Mayo 4557, Lanús Oeste, F. C. Sud.

LA COMISION

Funciones y Conferencias

F. OBRERA LOCAL

Mendoza

Por todos los presos sociales caídos en las garras de la justicia, y contra el crimen que se quiere llevar a cabo en la persona de nueve trabajadores indígenas, esta Federación realizará los siguientes actos públicos:

Miércoles 18, a las 17 horas, en Av. España y Coronel Plaza.

Viernes 20, a las 17 horas, en Gutiérrez y San Martín.

Lunes 23, a las 17 horas, en Coronel Plaza y T. Benegas.

Domingo 22, a las 10 horas, en San Martín y Las Heras.

EL CONSEJO

COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

A beneficio de este Comité, organizada por un grupo de compañeros, se realizará una velada y conferencia, el viernes 20, en el teatro

General Mitre, Trunvirato 726, con el siguiente programa:

La comedia de J. E. Ezeobar: "Los esclavos blancos". - Recitación de poesías por I. Mancocho. - El drama en tres actos, de Eugenio Navas: "El imperio de la fuerza". Precio de las localidades: Palcos, \$ 4. - Plata, \$ 1. - Tertulia, \$ 0.80. - Grada, \$ 0.60.

O. ALBAÑILES Y ANEXOS

San Martín

Función y conferencia, a realizarse el miércoles 18, a las 21 horas, en el teatro cine Coliseo Santos Lagares, a beneficio de esta sociedad.

Programa: el cuadro filodramático del A. O. Cultural de Boca y Eatracas, pondrá en escena la obra de Dario Nicodemi: "Retazo". - Declamación de poesías por una compañera. - Conferencia sobre un importante tema, por M. García.

LA COMISION

ATENEO LIBRE

Avellaneda.

Función cinematográfica y conferencia, a beneficio de la caja social de esta institución, a realizarse el miércoles 18, a las 21 horas, en el salón teatro "Roma", Sarmiento 109, Avellaneda, con el siguiente programa: La película titulada "El acorazado Potenkin". - Ejecución de piezas clásicas en la guitarra. - Conferencia a cargo de un compañero. - La película titulada: "La Barca de la muerte".

LA COMISION

O. UNIDOS DE VILLA CONSTITUCION Y O. PORTUARIOS DE SAN NICOLAS

Velada teatral, a realizarse en Villa Constitución, el miércoles 18, a las 21 horas, en el cine teatro "Salón Español" a beneficio de las sociedades del epigrafe.

Programa: El cuadro filodramático "Amor y Libertad" de San Nicolás, llevará a escena la obra "El Águila Humana". - Recitación de poesías. - Dos monólogos: "El criminal" y "Héroe ignoraro". - Conferencia por un compañero sobre un tema de interés actual. - Cantos revolucionarios y una sorpresa.

Entrada general, \$ 1, menores 0.50.

LA COMISION

SOCIEDADES DE R. O. VARIOS Y OBREEROS PORTUARIOS

Ing. White y Puerto Galván

Función artística y conferencia a realizarse el día 21 del cte., a las 20.30 horas, en el salón "La Siempre Verde", sito en la calle Siches, a total beneficio por partes iguales: pro defensa del compañero M. Mur y Vda. e hijos de M. Tripalini.

Se pasará el siguiente programa:

1. - Himnos revolucionarios por la orquesta.

2. - Subirá a escena el drama en 3 actos, de A. Berrutti, titulado "Madre Tierra".

3. - Conferencia por un compañero.

4. - Recitación de poesías en los entreactos.

LAS COMISIONES

LAVADORES DE AUTOS Y A.

Esta organización realizará un acto público pro libertad de Mariano Mur y todos los presos sociales, al que se invita a concurrir al gremio y al proletariado en general.

Este acto se realizará el jueves 19 del cte., a las 17 horas, en las calles B. Mitre y Pueyrredón (Plaza Once). Concurrid, trabajadores.

LA COMISION

S. O. VARIOS

ROSARIO

Comunicamos a los compañeros y simpatizantes de nuestras ideas, que este Sindicato, continuando su obra cultural realizará el miércoles 17, en segunda conferencia, la que versará sobre el tema: "El maquinismo y sus consecuencias", a cargo del camarada Latchera. En nuestro local social, Salta 1744, a las 21 horas.

LA COMISION

O. LADRILLEROS Y A.

GRAN FESTIVAL ARTISTICO

A total beneficio del Comité Pro Presos y Deportados de Avellaneda, a realizarse el día sábado 21 del corriente, a las 21 horas, en el gran cine teatro "Ajuria", Avenida Maipú 350, a una cuadra de la estación Saavedra, tranvía Lacroze. Se dará el siguiente programa:

1. - Conferencia cultural por un delegado de la F. O. R. A., el que disertará sobre el tema: "La mujer y el niño".

2. - La A. Artística Arte y Naturaleza llevará a escena la hermosa comedia dramática en tres actos, de J. S. Gardell: "Las Campanas".

Entrada a platea \$ 1. - Palcos \$ 5. - Menores de 10 años no pagan.

LA COMISION